

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan rahmat dan karuniaNya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini berjudul “ Analisis Kesulitan Belajar Siswa Pada Materi Sistem Saraf Di Kelas XI MIA SMA Swasta IMELDA Medan ” disusun untuk memenuhi sebagian syarat yang diperlukan untuk mencapai gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Universitas Negeri Medan (Unimed).

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Ibu Dra. Uswatun Hasanah, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan arahan, saran-saran atau masukan, dan waktu kepada penulis sejak awal sampai selesai nya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada ibu Dra. Cicik Suryani, M.Si selaku dosen pembimbing akademik yang selama ini telah memberikan bimbingan, saran, dan motivasi selama perkuliahan, Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc selaku kepala laboratorium biologi, Bapak Drs. Lazuardi, M.Si, Ibu Dr. Widya Arwita, S.Pd, M.Si, dan Bapak Wasis Wuyung Wisnu Brata, M.Pd, sebagai penguji ujian skripsi yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih kepada Dr. Fauziah Harahap, M.Si selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam dan kepada seluruh dosen-dosen jurusan biologi yang telah banyak memberikan banyak ilmu dan motivasi kepada penulis. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Dr. Hasruddin, M.Si selaku ketua jurusan biologi serta kepada Ibu Puspita S.Pd sebagai guru biologi di SMA Swasta IMELDA Medan yang telah memberikan izin dan fasilitas yang membantu dalam proses penelitian ini.

Ucapan terima kasih yang teristimewa kepada kedua orang tua penulis yang telah memperkenalkan arti penting kehidupan dan ilmu pendidikan. Atas semangat perjuangannya yang tidak pernah kenal lelah untuk memperjuangkan masa depan penulis, juga kepada adik-adik penulis yang telah memberikan motivasi kepada penulis untuk menyelesaikan studi di UNIMED.

Penulis juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada Hendra siringo-
ringo, wandes sanbara, ibnu arief habibie pulungan, yang telah banyak membantu
selama proses penyusunan skripsi. Kepada Biologi Dik C 2016, bimbel lets go privat
yang telah banyak membimbing dan memberikan motivasi kepada penulis selama
proses penyusunan skripsi. Ucapan terima kasih juga kepada Lydia Hasianna Ruth
Manullang yang selalu memberikan semangat dan membantu selama proses
penelitian.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini,
namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi bahasa maupun isi.
Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari
pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam
memperkaya khasanah ilmu pengetahuan dan pendidikan.

Medan, 29 Juli 2020

Penulis



Rizky Antonius Silaen